
 

 

证券代码： 002034                                 证券简称：旺能环境 

 

旺能环境股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                         编号：2024-04 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            ☑ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

□ 其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

通过全景网“投资者关系互动平台”参与公司 2024 年半年度网

上业绩说明会的投资者 

时间 2024 年 9月 6 日 (周五) 下午 15:00-17:00 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net） 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事长单超 

2、董事、副总经理、财务总监姜晓明 

3、董事会秘书林春娜 

4、独立董事谢乔昕 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

为了让广大投资者进一步了解公司《2024年半年度报告》及

生产经营情况，公司于2024年9月6日（周五）下午15：00-17：

00在全景网举办2024年半年度网上业绩说明会，本次业绩说明会

采用网络远程方式举行。 

业绩说明会交流记录： 

1、公司领导你们好，在国内行业饱和和竞争压力巨大的时

候，公司下一步的发展重点是什么呢？公司主营业务收入增长进

入瓶颈，请问公司如何突破？ 

尊敬的投资者，您好! 中国垃圾焚烧发电行业经过近二十年

的快速发展，已进入平稳发展阶段，运营为王的时代已然到来。

公司未来将仍以垃圾发电为主业，从拓展项目周边垃圾量，提高

垃圾处理费、改进技术降低成本等多维度进行降本增效，同时通

过延伸产业链条，拓展炉渣、飞灰、塑料资源化等协同处置项目，



 

 

增加协同收益，致力于成为综合环境服务供应商。感谢您的关注！ 

2、贵州茅台规划：2024－2026年度，公司每年度分配的现

金红利总额不低于当年实现归属于上市公司股东的净利润的 

75%，每年度的现金分红分两次（年度和中期分红）实施。旺能

环境贵公司可否学习，做一个分红规划公告？ 

尊敬的投资者，您好！公司于2023年12月19日召开第八届董

事会第二十六次会议、2024年1月8日召开2024年第一次临时股东

大会审议通过了《未来三年（2024年-2026年）股东回报规划》。

在符合利润分配原则、保证公司正常经营和长远发展的前提下，

在满足现金分红条件时，公司连续三年以现金方式累计分配的利

润不少于该三年实现的年均可分配利润的30%。该规划强化了公

司现金分红，增强了分红的稳定性、持续性和可预期性，为股东

创造了持续、稳定的价值。感谢您的关注！ 

3、公司还会回购吗？ 

尊敬的投资者，您好!公司本次回购价格经过除权后调整为

不超过人民币 12.70 元/股，后续股价合适的情况下公司将会继

续进行回购，若有变动将第一时间进行公告。感谢您的关注！ 

4、股价持续低迷，是否提高回购价格？ 

尊敬的投资者，您好!二级市场的股价受宏观经济政策、行

业发展情况、资本市场环境、投资者预期等多方面因素共同影响，

公司管理层始终关注提升公司业绩及可持续发展能力，公司今年

通过回购股份、半年度利润分配等措施积极维护公司股价，同时

公司将持续聚焦主业，积极拓展海内外市场，保持公司高质量可

持续发展，提升公司的内在价值和长期投资价值，以回报广大投

资者。感谢您的关注！ 

5、浙江省外业务有什么进展？未来的规划是什么？ 

尊敬的投资者，您好！省外项目方面，公司目前湖北监利110

吨餐厨垃圾处理项目在建，针对中西部等偏远地区适当拓展高热

值工业固废，持续推进降本增效，多家公司垃圾补贴费提价成功，



 

 

5月底签署澳门EPC+O项目，7月公司中标三门峡餐厨垃圾处理委

托运营项目。海外项目方面，公司响应一带一路的号召，积极参

与国际垃圾焚烧发电项目以及固废处置项目的投资，8月份公司

越南办事处成立，不断加强东南亚市场开拓力度。感谢您的关注！ 

6、董事长:垃圾发电这块今后要有大的增长应该比较困难

了，公司要持续发展，管理层有何规划？ 

尊敬的投资者，您好！公司未来仍以垃圾焚烧发电为主，同

时积极向产业链上下游延伸，做强前端回收、做精中端运营、做

深末端利用。不断拓展项目周边垃圾量，通过提高垃圾处理费、

改进运营技术等多维度进行降本增效，同时拓展炉渣、飞灰、塑

料资源化等协同处置项目，延伸产业链，增加协同收益。以国内

市场为主向国内、国际“双轮驱动”升级，从垃圾减量化、无害

化处置到资源化、高值化利用升级。感谢您的关注！ 

7、锂电回收今年上半年营业额才2400万，亏损却达到了1800

万，是什么情况能让亏损将近营业额的？更奇怪的是公司还在持

续加大担保力度。 

尊敬的投资者，您好! 锂电回收业务亏损是锂电价格持续下

跌、立鑫的产能利用率不足所导致。公司并未对立鑫增加新的担

保，只是将原有担保进行置换，降低借款利率。感谢您的关注！  

8、南通回力橡胶公司今年能实现正盈利吗？ 

尊敬的投资者，您好！南通回力橡胶有限公司通过合理规划

和执行战略合作，不断提升品牌价值和认知度，重塑品牌地位。

并将继续从提高产能利用率，扩大销售，管控成本、完善供应链

等方面着手，致力于 2024 年能实现正盈利。感谢您的关注！  

9、公司的领导你们好，公司在电池回收和橡胶回收领域如

今盈利不是很理想，下一步有什么办法能提高这方面的盈利呢？

如果不能盈利，是否能够分离出去呢？ 

尊敬的投资者，您好！我们会向董事会转达您的建议。感谢

您的关注！ 



 

 

10、公司对未来发展有什么规划？如何引导公司发展可期？ 

尊敬的投资者，您好！公司未来仍会以“垃圾焚烧发电”为

主业，积极向产业链上下游延伸，探索从单一的垃圾焚烧发电业

务向“城市矿山”综合服务升级。公司通过多种方式对既有项目

运营提质增效，加快完成项目提价工作；拓展炉渣、飞灰资源化

等协同处置项目，增加收益；把握设备更新的机会，大力投运营

“EPC+O”，推动轻资产业务精细化、标准化，以此塑造服务品

牌标杆；加入绿证交易市场有望弥补国补退坡带来的缺口，保障

项目盈利能力；此外，公司还在一带一路沿线国家或地区开启垃

圾处理市场，聚焦越南、泰国等东南亚友好国家，洽谈托管运营

及战略合作。感谢您的关注！ 

附件清单（如有）  

日期 2024-09-06  

 

 


